

PUBLIK LAMPUNG

Tetapkan 90 KPM Desa Paya Gelar Acara Musdessus BLT DD

Al Ayubi Bram - PESAWARAN.PUBLIKLAMPUNG.ID

Feb 18, 2022 - 20:51



Acara Musdessus BLT DD

PESAWARAN - Berdasarkan Perpres 104 tahun 2021 yang menekankan bahwa Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) dianggarkan paling sedikit 40% dari pagu dana desa yang diterima setiap desanya pada tahun 2022 dan peraturan menteri keuangan nomor 190, Desa Paya Padang Cermin Kabupaten Pesawaran menggelar Musyawarah Desa Khusus (MUSDESSUS) di balai desa, Jum'at (

18/2/2022) Musyawarah ini di selenggarakan langsung oleh Badan Permusyawaratan Desa (BPD) yang dihadiri Kepala Desa dan aparatur, Camat Padang Cermin yang di wakili oleh Kasi Pemerintahan, PLD, LPM, Bhabinkamtibmas dan unsur masyarakat.

Sebelumnya dari pihak desa membentuk team penjangingan dari tingkat Rukun Tetangga (RT) dan Kepala Dusun (Kadus) guna melakukan verifikasi atau pendataan sesuai dengan kriteria penerima manfaat. Hasil dari verifikasi tersebut di berikan pemaparan - pemaparan dari setiap dusun, hingga ditetapkan jumlah Keluarga Penerima Manfaat (KPM) sebanyak 90 KPM.

Kepala Desa Zainullah mengatakan, "Bantuan Langsung Tunai ini, merupakan acuan dari peraturan presiden nomor 104 bahwasanya Dana Desa harus di realisasikan sebesar 40%. Maka sesuai kesepakatan kita tetapkan jumlah penerima manfaat sejumlah 90 KPM. Juga untuk mempermudah masyarakat mengenai nama siapa-siapa yang mendapat bantuan BLT DD kita akan membuat banner, jadi masyarakat tahu siapa yang dapat bantuan tersebut", Tuturnya.

Kades juga berharap supaya penerima manfaat agar bisa menggunakan dana itu sesuai kebutuhan, jangan menggunakan dengan hal-hal yang tidak bermanfaat. Dia juga menegaskan supaya menghidupkan kembali posko covid guna memutus mata rantai Covid-19.

"Karena kecamatan kita masuk zona merah, jadi saya juga menghimbau kepada masyarakat yang akan menggelar keramaian seperti pesta dan yang sifatnya mengumpulkan keramaian agar ditiadakan, dan selalu menerapkan 5M", ungapnya.

Acara tersebut tetap menerapkan protokol kesehatan dan berjalan kondusif, sekaligus penandatanganan berita acara penetapan KPM BLT DD. (Bram/Tim)